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第９回 蕨市立病院整備検討審議会 会議概要 

【日  時】 令和 7年 1月 23日（木）午後 2時～3時 

【会  場】 蕨市役所 5階 委員会室 

【出 席 者】 （敬称略) 

委  員 原澤茂（会長）、早舩直彦（副会長）、比企孝司、鈴木智、矢嶋聡子、 

永井秀三、植田富美子、佐藤政美、岡本和子、中村英男、座光寺剛、 

塚本二三夫、平野玲奈、坂本美香 

賴髙英雄蕨市長、鷲見禎仁蕨市立病院長 

事 務 局 田谷信行（市立病院事務局長）、小川淳治（同次長兼庶務課長）、 

元井純（同課管理係長）、小峰聖仁（同課医事係長）、 

伊藤雅純（同課庶務経理係主査） 

佐藤則之(総務部政策課長)、島田雅也（同課主幹）、伊東安治（同課係長） 

 

【次 第】 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．前回の会議概要について（確認） 

４．答 申 

５．市長あいさつ 

６．委員の皆様からの感想 

７．閉 会 

 

配布資料 

第９回審議会次第 

資料１ 蕨市立病院整備基本構想・基本計画（案） 

資料２ 蕨市立病院整備基本構想・基本計画について（答申） 
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■ 内容 

【会長あいさつ】 

会長：昨年１月から始まった審議会だが、委員の皆さん方からは、個々の立場で非常に貴重

なご意見いただいてきた。前回の会議において皆さんのご承諾が得られているので、本日は

答申書を市長に渡すこととなるが、これまでのご議論に感謝申し上げる。 

新しい年を迎えて、蕨市立病院においても、いよいよ新病院に向けての答申に至り、数年

後に新しい市立病院が出来上がるということで、良い年になるのではないかと思う。 

今回は最後の会議となるが、委員全員に出席をいただき感謝する。 

 

【前回の会議概要について（確認）】 

第 8回審議会会議概要について承認された。 

 

【答申】 

「資料２ 蕨市立病院整備基本構想・基本計画について（答申）」について、この内容をも

って審議会の答申とすることで承認され、会長が答申書に署名を行った。 

 

蕨市長が入室。 

会長から蕨市長に答申書が手渡された。 

 

【市長あいさつ】 

市長：ただいま審議会会長から、「蕨市立病院整備基本構想・基本計画」についての答申を

いただいた。 

昨年１月１７日に開催された第１回審議会において、「市立病院の移転建替え方針につい

て」、そして「基本構想・基本計画について」、この二点について諮問をさせていただいた。

移転建て替え方針については、昨年３月に答申をいただき、４月からは基本構想・基本計画

について大変活発かつ熱心にご審議をいただいてきたが、今回、こうして答申をいただく運

びとなり、改めて、会長、副会長をはじめ、審議会委員の皆様のご尽力に市長として心から

感謝申し上げたい。 

第１回の審議会でも申し上げたが、市立病院は、市内で唯一の救急医療機関として、市民

の皆さんの命、健康を守る重要な役割を担っており、この間のコロナ禍においても中心的な

役割を果たしてきた。昨年は能登地震が発生し、南海トラフ地震の臨時情報が発表されるな

ど、大規模地震、災害への懸念がさらに高まる中で、市立病院には災害時にも市民の皆さん

の命や健康を守る役割を果たすことが求められ、また、超高齢社会のなかで、急性期を基本

としつつも、回復期の役割も担っていくことも求められていると受け止めている。 

これまでの審議会でのご意見は私も伺っており、診療科目に関わる内容、施設・設備に関

わる課題、あるいは病院のアクセス等に関わる問題等、様々な面から、本当に貴重なご意見

をいただいてきたが、そこに共通しているのは、蕨にとって、市立病院が、蕨らしく、そし

て、蕨の市民に愛され、将来にわたって必要とされる病院を整備していくべきではないかと
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いったことであると受け止めている。 

この基本構想・基本計画（案）については、今後、さらに広く市民の皆さんのご意見を伺

うパブリック・コメントを実施するとともに、２月１２日には文化ホールくるるで説明会を

開催し、市民の皆さんのご意見を直接伺いながら３月末までに策定し、新年度からはいよい

よ基本設計に着手していくこととなるが、本日の答申を最大限尊重しながら進めてまいり

たい。 

市立病院の建て替え事業は、市民の皆さんが安心して住み続けられるまち、人口減少社会

の中で選ばれるまちとして蕨市が発展していくうえで大変重要な事業であるが、同時に、大

変小さな自治体である蕨市にとっては、大事業でもあるので、これからも市議会や市民の皆

さん、審議会の皆さんのご支援・ご理解を頂きつつ、また、答申の中にもあったが、今、医

療や建設をめぐる状況も刻々と変化していくなかで、そうした状況を把握し、対応しながら、

皆さんとともにこの事業を市長として責任を持って進めていきたいと考えている。 

審議会としては、本日の第９回が最後ということになると思うが、是非、審議会の皆様に

は、病院の建設事業にあたり、これからも引き続きお力添えをお願い申し上げたい。 

最後に、審議会の皆様のご尽力に重ねて感謝申し上げるとともに、委員の皆様のご健勝・

ご多幸を心からご祈念申し上げ、市長としてのお礼のあいさつとさせていただく。 

 

【委員の皆様からの感想】 

各委員から審議会を通しての感想があった。 

 

【その他】 

 事務局から、蕨市立病院整備基本構想・基本計画については、今後、パブリック・コメン

ト、市民説明会を経て今年度中に策定する予定であることが報告された。 

 

【閉会】 

 


